



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Auringen am 17. Dezember 2019

Mitteilung der Stadtteiljugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0070

Frau Hufnagl - Stadtteiljugendbeauftragte Auringen - berichtet, dass die Jugendarbeit in Auringen mit KANA gut angenommen wird. Es gibt bereits einen festen Stamm von Teilnehmern. Die Kommunikation läuft weitestgehend über Instagram. Ab 2020 werden die Treffen von mittwochs auf montags verschoben. Sie finden dann in der Ortsverwaltung Auringen statt.

Die Arbeit mit den Jugendlichen ab 14 Jahren in Naurod gestaltet sich etwas schwieriger

+

+

Verteiler:

1011 z.d.A.

Frommann
Ortsvorsteher